



温故知新



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

安全衛生協力会会員の皆様と、関係各位におかれましては健やかに新しい年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素は災害防止活動に積極的にご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

さて今年は何が変わると明るいニュースを目にいたしました。個人的にも好きなゴルフで、ハワイ州カパルアで行われた開幕トーナメントでの「松山英樹選手」の優勝です。ツアー新記録での優勝は素晴らしいです。また米ゴールデングローブ賞では、SHOGUNが四冠を達成し「真田広之さん」が日本人初の主演男優賞を受賞と、世界でも負けない日本を改めて感じさせて頂きました。

そして今年の干支は、「巳」です。豊穣や金運を司る神様として祭られるように、古くから神様の使いとして大切にされてきました。

また脱皮しながら成長していくことから、巳年は「再生や変化」を繰り返しながら発展を遂げていく年になるとも言われています。

我々を取り巻く業界では、2027年頃までは「半導体工場などの大型物件」を中心に繁忙期が続くと思います。

変化を恐れずに、新しい価値を創造しながら行動していきたいと考えております。

結びとなりますが、お客様やビジネスパートナーの皆様と共に、2025年も明るく希望に満ちた社会の実現に貢献していきたいと思っております。

本年もよろしくお願い申し上げます。

野田工業株式会社

代表取締役社長

関口 嘉之

【今号の主な内容】

- P① 年頭の挨拶
- P② "
- P③ "
- P④ "・次回案内



発行

野田工業 株式会社
東京都中央区銀座6-6-19
TEL : 03-3572-1866



新年あけましておめでとうございます。
また、旧年中は大変お世話になりましたこと心より感謝申し上げます。

私事ではございますが、毎月お配りしている温故知新の作成を担当し始めてから今号でちょうど3年になりました。
毎月何を書こうかうんうん唸りながらなんとか作っていますが、今年もまた1年少しでも皆様の安全のお役に立てるような、少しでも興味を持ってもらえるようなテーマを取り上げていけたらと思っています。
何かこれぞという雑学をお持ちの方はいつでもご連絡お待ちしております！！

本年も皆様の無病息災をお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。ご安全に！

工事営業部 深澤 菜海

armacell製品の認定施工者になりました！

令和6年11月に弊社社員の2名がトレーニングを修了し認定施工者になりましたので、ご報告させていただきます。



チャン ミントウアン
ホアン アントウアン

おめでとう!



【 職長会のお知らせ 】

- ★日時 2025年2月20日(木)
- ★時間 18時00分～
- ★会場 銀座ユニーク



今年は職長会の会場が月ごとに変更になる場合があります。
月初めに送らせていただいている案内に記載の会場をご確認の上
お越しくさせていただきますようお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

本年は巳年、蛇のごとくしなやかに、変化に柔軟に対応し、新たな挑戦へと進んでまいりましょう。

皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。この一年もどうぞよろしく願いいたします。

どうぞ素敵な一年をお過ごしください。

工事営業部 鈴木 浩介



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になり、心より感謝いたしております。

去年は、目標であった「自分の役割を全うする」を身に沁みて感じた一年でした。嬉しいことはもちろん、悔しい思いをすることも多々ありましたが、同時に仕事と向き合うことができる環境にとってもやりがいを感じております。

この環境があるのは周りの皆様のご指導のおかげです。本当にありがとうございます。

そして今年の目標は「先を見据えて行動する」です。
職人さん目線で効率よく安全に作業ができるよう努めます。

昨年得た学びや気づきを糧に、より一層精進して参りますので今年もどうぞよろしく願いいたします。
ご安全に！

工事営業部 佐藤 由奈

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのことと、お慶び申し上げます。

去年は担当していた現場も協力会社の皆様のご助力の元、無事に終えることができました。この場を借りてお礼申し上げます。

1年を通して工事全体への理解が深まったとともに、まだまだ実践経験が足りないと強く感じました。
今年は今まで得た知識や経験を、実践して活かしながら積極的な工程管理ができるよう尽力して参ります。

本年もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

工事営業部 水町 泰



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は皆様から格別のご厚情を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、元日の石川・能登半島地震に始まり、2日の羽田空港での衝突事故、さらに8月には宮崎・日向灘を震源とする地震と、災害の多い一年でございました。改めて、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

さて、私事で大変恐縮ですが、このたび約3年ぶりに野田工業(株)に復帰いたしました。また皆様と一緒に仕事ができることを心より嬉しく思っております。

今年は、十干十二支では「乙巳(きのと・み)」にあたり、新しい変化の兆しが訪れる年とされています。この変化を受け入れ、新たな挑戦へと前向きに進む一年にしていきたいと思っております。昨年、宮崎営業所を新設したことを契機に、本年は宮崎のみならず九州全域においても積極的に事業を展開し、さらなる挑戦を続けてまいります。

最後になりますが、本年が皆様にとりまして、健康と幸せに満ちた飛躍の一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

宮崎営業所 工事営業部 小川 裕二

新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
旧年中は、多大なるご尽力をいただき誠にありがとうございました。

昨年は、元旦の能登半島地震に始まり、日経平均株価の最高値更新・日銀のマイナス金利解除・派閥の政治資金問題・新紙幣発行・石破内閣の発足等国内だけでも様々な出来事がありました。

建設業においても4月より働き方改革関連法の適用・相変わらずの建築費高騰そして働き手の若手不足と高齢化が顕著です。しかし、この厳しい状況に中に働き方に対する価値観やキャリアへの考え方が多様化し、物価高を背景に賃上げの機運が高まるとも考えております。

また本年は巳年になります。脱皮を繰り返して成長していく姿から新たな成長と変革の年と言われています。巳年の変化にも柔軟に対応し、これまで以上に生産性を上げていきたいと考えておりますので、何卒変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。今年も皆様方におかれまして、健康で素晴らしい一年になることをご祈念致しまして、ご挨拶に代えさせていただきます。本年もよろしくお願いいたします。

専務取締役 関口 浩司



新年明けましておめでとう御座います。

昨年は工期通りの現場が少ないなか皆様の協力のもと無事に竣工まで納める事が出来、大変感謝しております。

今年もスタートこそそのんびりですが、大変忙しくなる事と思います。
安全は元より健康にも十分な配慮を願っております。

へびは弁財天の使いとされています。巳年が皆様にとりまして沢山の福を呼びこむ年になります様お祈りして新年のご挨拶にかえさせていただきます。

工事営業部 部長 中田 克美

新年明けましておめでとうございます。

令和7年は昭和の元号でいうと100年になります。昭和生まれの私にとっては感慨深い気持ちです。

私事ですが当社に入社してから46年になります。現場作業を入れるともう半世紀になりました。こんなに長く務めるとは思っていませんでしたが、感謝の気持ちで一杯です。

また1年、歳を重ねて賢くなる・・・と信じたいですが、少なくとも無事故・無災害で笑える毎日を目指しましょう。

技術顧問 神尾 幸二



新年明けましておめでとうございます。
新しい年を迎え、皆さまにとって2025年が希望と成長に満ちた一年となることを、心よりお祈り申し上げます。

今年は巳年。蛇はゆっくりとしなやかに、曲線を描きながら動きます。そのため、変化する環境に柔軟に対応する力を象徴していると言われます。

私たちも仕事をするなかで柔軟性のある考え方を求められることが多くあります。仕事の中で課題に直面したとき、蛇のような柔軟性をもってしなやかに乗り越えていけるよう努力いたしますので本年も宜しく願いいたします。

終わりに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。
皆様どうぞご安全に！

工事営業部 主任 関口 晃平